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　8月に行われた若手社員懇談会は、
入社 5年目と 20代のメンバーで行いました。
集まって同期と話す機会が少ないので、
仲間とのコミュニケーションが取れて良い懇談会となりました。

写真後列左から）・猪鼻係員、藪塚係員、石橋係員、青木係員、田邉係員、金井係員

写真前列左から）・棚澤係員、池田主任、國定主任、町田主任、青木主任
写真後列左から）・石井主任、田島係員、小林係員、髙橋 ( 璃 ) 係員、原島主任

2

　コロナが落ち着いてお店での懇親会が行えて嬉しかったです。
同期と色々なお話が出来てとても楽しかったです。
料理もおいしくいただきました。ありがとうございました。

　先輩方との懇談会は大いに盛り上がりました。
ありがとうございました。

　同期以外のメンバーと話せたのでとても新鮮で楽しかったです。
食事も美味しかったので、次回開催される時も参加したいと思います。

　久しぶりにお店での飲み会に参加できた為、
やっとコロナも落ち着いて来たのかなと実感しました。
ご飯もお酒も美味しく、同期と話せて非常に楽しかったです。ありがとうございました。

　今回は会社外での懇談会でいつもとはまた違う気分でした。
定期的に懇談会は実施されているのに、各自の報告に驚くことがあったり、仕事に関
してもプライベートに関しても話が盛り上がったりと、毎度新鮮で楽しいです。
最近は、歓迎会なども解禁されてきたので、本来の石川建設の社風が戻ってきた気が
して嬉しく思います。

　同期のメンバーと久しぶりに
顔を合わせ楽しく過ごすことができて良かったです。

　充実した時間を過ごすことができました。
同年代のみんなと仕事、プライベート等様々な話ができたので
また機会があればよろしくお願いします。
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今月号の「私の○○」コーナーですが、工務本部　斎藤課長にインタビューしました！

佐野ラーメンが好きで、真夏でも食べに行きます。

　曲がりくねった道が好きで、赤城や榛名方面によく行きます。
事故に注意して運転をし、もしもに備え乗車中はプロテクター入りのジャケット・グローブを着用しています。
今まで事故は無いですが、　立ちゴケを２回しています・・・。
バイクは高校時代から好きでずっと乗っていて、バイクのイベントなどにも行ったりしています。

　お酒を呑む場所の後ろにアルコール飲料専用冷蔵庫があるので、つい吞み過ぎてしまいます。
因みに健康診断で肝臓の数値は、正常範囲です。
ビールが好きなので冷蔵庫にはいつも入れいています。

BMW　F800GT

クレインサンダーズも応援していますが、
私は今シーズンも宇都宮ブレックスの応援します！！

押山 匠屋 日向屋
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現
場
に
配
属
さ
れ
て
、学
生
と
比
べ
て
一
番
違

う
と
感
じ
た
の
は
、仕
事
は
一
人
で
ど
う
に
か
で

き
る
も
の
で
は
な
い
と
い
う
こ
と
で
す
。

今
ま
で
は
自
分
が
頑
張
れ
ば
ど
う
に
か
な
る
し
、

も
し
で
き
な
く
て
も
自
分
だ
け
の
責
任
で
終
わ

っ
て
い
ま
し
た
。

　

し
か
し
、
仕
事
は
そ
う
い
う
わ
け
に
は
い
か

ず
、何
か
ミ
ス
を
す
れ
ば
工
期
に
影
響
を
及
ぼ
し

た
り
、ほ
か
の
人
に
ま
で
大
き
な
迷
惑
を
か
け
て

し
ま
う
こ
と
に
な
り
ま
す
。

　

そ
の
た
め
、仕
事
の
段
取
り
等
を
事
前
に
頭
に

入
れ
て
置
き
、事
前
準
備
を
し
た
う
え
で
仕
事
を

す
る
こ
と
が
重
要
で
あ
る
と
感
じ
ま
し
た
。　

現
場
配
属
だ
っ
た
の
で
、
最
初
は
不
安
と
緊
張
で
い
っ

ぱ
い
で
し
た
。

で
す
が
、
配
属
さ
れ
て
す
ぐ
に
、
職
人
さ
ん
や
里
親
で
あ

る
町
田
さ
ん
が
話
し
か
け
て
く
れ
た
の
で
、
不
安
等
も
す

ぐ
に
な
く
な
り
、
今
で
は
楽
し
く
仕
事
を
す
る
こ
と
が
で

き
て
い
ま
す
。

　

配
属
後
に
重
要
だ
と
感
じ
た
こ
と
は
、
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー

シ
ョ
ン
の
大
切
さ
で
す
。
当
日
の
作
業
内
容
の
確
認
や
今

後
の
進
め
方
な
ど
、そ
う
い
っ
た
も
の
を
知
る
た
め
に
は
、

コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
は
必
要
不
可
欠
だ
と
感
じ
ま
し
た
。

　

自
分
は
あ
ま
り
話
を
す
る
こ
と
が
苦
手
な
の
で
、
も
っ

と
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
を
と
れ
る
よ
う
に
頑
張
っ
て
い

き
た
い
で
す
。

　

休
日
は
、
ド
ラ
イ
ブ
に
行
く
の
が
好
き
な
の
で
、

ド
ラ
イ
ブ
に
出
か
け
て
い
ま
す
。

ま
た
、
そ
の
場
で
食
べ
ら
れ
る
お
い
し
い
も
の
を
調

べ
て
食
べ
に
行
っ
て
い
ま
す
。

　

今
年
の
お
盆
休
み
は
、
上
毛
三
山
の
す
べ
て
の
神

社
に
お
参
り
に
行
き
、
水
沢
う
ど
ん
を
食
べ
た
り
、

滋
賀
県
に
行
っ
て
彦
根
城
の
観
光
や
、
比
叡
山
の
延

暦
寺
に
参
拝
に
行
き
ま
し
た
。

　

そ
こ
で
は
、
近
江
牛
の
ハ
ン
バ
ー
グ
も
食
べ
ら
れ

た
の
で
良
か
っ
た
で
す
。
そ
の
他
に
、
京
都
水
族
館

に
行
っ
た
と
き
は
、
オ
オ
サ
ン
シ
ョ
ウ
ウ
オ
も
観
る

こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
長
期
的
な
休
み
で
あ
っ
た
た

め
、
充
実
し
た
休
日
を
過
ご
す
こ
と
が
で
き
て
、
と

て
も
良
い
休
日
に
な
り
ま
し
た
。

写真左から：清水（優）係員、町田主任（里親）

　

第
一
の
目
標
と
し
て
、
今
年
の
10
月
に
あ
る

2
級
土
木
施
工
管
理
技
士
の
1
次
試
験
に
合
格

す
る
こ
と
を
目
標
と
し
て
、
頑
張
り
た
い
と
思

い
ま
す
。
そ
の
た
め
に
は
、
毎
週
月
・
火
曜
日

の
技
術
者
養
成
講
座
で
学
ん
だ
こ
と
を
、
毎
日

少
し
ず
つ
勉
強
し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

　

ま
た
、
定
期
的
に
テ
ス
ト
が
あ
る
為
、
そ
の

テ
ス
ト
で
良
い
点
が
取
れ
る
よ
う
に
勉
強
を
進

め
て
い
き
ま
す
。
い
ず
れ
は
自
分
の
現
場
を
持

つ
こ
と
に
な
る
と
思
う
の
で
、
そ
の
時
に
困
ら

な
い
よ
う
に
、
今
の
う
ち
に
学
べ
る
も
の
は
学

び
、
安
全
第
一
で
工
事
が
進
め
ら
れ
る
よ
う
に

頑
張
り
た
い
と
思
い
ま
す
。
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私
達
の
た
め
に
段
取
り
し
て
頂
き
ま

し
た
幹
事
様
、
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま

し
た
。
入
社
し
て
間
も
な
い
の
で
緊
張

し
て
い
ま
し
た
が
、
初
め
て
お
会
い
す

る
先
輩
方
と
お
話
が
出
来
て
、
石
川
建

設
の
雰
囲
気
が
分
か
り
ま
し
た
。

　

短
い
時
間
で
あ
っ
と
い
う
間
に
終
了

し
て
し
ま
い
ま
し
た
が
、
ま
た
機
会
が

あ
れ
ば
参
加
し
た
い
で
す
。

今
回
は
、あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

　
　
　
　
　
　
　
【
髙
山(

栄)

】
　

こ
の
度
は
、
お
忙
し
い
業
務
の
中
こ

の
よ
う
な
会
を
開
い
て
下
さ
り
、
誠
に

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

　

普
段
お
会
い
出
来
な
い
方
々
と
お

話
す
る
こ
と
が
で
き
、
と
て
も
楽
し
い

時
間
を
過
ご
さ
せ
て
頂
き
ま
し
た
。
入

社
し
て
1
ヶ
月
に
も
な
ら
な
い
、
ま
だ

ま
だ
何
も
わ
か
ら
な
い
私
で
す
が
、
皆

様
と
お
会
い
で
き
て
今
後
の
仕
事
を

安
心
し
て
働
く
こ
と
が
で
き
る
こ
と

に
、
と
て
も
感
謝
し
て
い
ま
す
。

　

ま
た
、
皆
様
と
お
会
い
で
き
る
日
を

楽
し
み
に
し
て
い
ま
す
。　

　
【
宮
原
】　

こ
の
様
な
機
会
を
頂
き
、
あ
り
が
と

う
ご
ざ
い
ま
し
た
。
ま
た
幹
事
の
皆
様

お
疲
れ
様
で
し
た
。

私
に
と
っ
て
、
営
業
の
皆
様
と
直
接
対

面
で
お
話
し
す
る
と
て
も
良
い
機
会

で
、
大
変
貴
重
な
お
時
間
で
し
た
。

本
会
を
通
じ
て
、
一
層
気
を
引
き
締
め

て
頑
張
っ
て
行
こ
う
と
思
い
ま
し
た
。

ま
た
皆
様
と
お
会
い
で
き
る
こ
と
を
、

楽
し
み
に
し
て
お
り
ま
す
。

今
後
と
も
、
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し

ま
す
。

（
追
伸
）　

マ
ッ
チ
ョ
ス
ー
ツ
か
っ
こ

よ
か
っ
た
で
す
！　
　
　
　
【
建
部
】

　

関
わ
る
機
会
が
無
か
っ
た
方
々
と
も
お

話
さ
せ
て
頂
き
、
楽
し
い
時
間
を
過
ご
す

こ
と
が
出
来
ま
し
た
。

黒
田
本
部
長
を
は
じ
め
、
工
務
本
部
の
皆

様
、
温
か
く
迎
え
て
頂
き
あ
り
が
と
う
ご

ざ
い
ま
し
た
。

　

工
務
本
部
の
一
員
と
し
て
貢
献
で
き
る

よ
う
頑
張
り
ま
す
の
で
、
今
後
と
も
ご
指

導
の
ほ
ど
、
よ
ろ
し
く
お
願
い
致
し
ま
す
。

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
【
岡
田 

萌
】

　

ま
ず
、こ
の
よ
う
な
機
会
を
設
け
て
い

た
だ
き
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

初
め
て
工
務
本
部
の
方
々
と
話
す
こ
と

が
で
き
た
貴
重
な
時
間
で
し
た
。

仕
事
で
は
見
れ
な
い
一
面
や
人
柄
な
ど

知
る
こ
と
が
で
き
、楽
し
く
過
ご
す
こ
と

が
で
き
ま
し
た
。

　

こ
れ
か
ら
、皆
さ
ん
と
一
緒
に
仕
事
を

し
て
い
く
機
会
が
増
え
て
い
く
の
で
、気

を
引
き
締
め
て
頑
張
っ
て
い
き
ま
す
。

今
後
と
も
、よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
【
佐
藤
】

　

Z
O
O
M
会
議
で
し
か
顔
を
あ
わ
せ

た
こ
と
の
な
い
工
務
の
方
々
と
話
す
、
素

敵
な
機
会
を
も
ら
い
ま
し
た
。

挨
拶
で
は
、
緊
張
し
て
う
ま
く
話
せ
ま
せ

ん
で
し
た
が
、
そ
の
後
、
皆
さ
ん
気
軽
に

話
し
か
け
て
く
だ
さ
っ
た
の
で
、
緊
張
も

解
け
楽
し
く
過
ご
せ
て
ほ
っ
と
し
て
い

ま
す
。

　

同
期
や
里
親
の
方
を
は
じ
め
、
質
問
し

な
が
ら
学
ん
で
い
き
た
い
で
す
。
今
後
と

も
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。　
　

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
【
内
田
真
由
】
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　４年ぶりなので、R2年からの若手社員と今年の新入社員も元気に挨拶してくれました。
スペシャルゲストとして、退社された飯塚さんも参加して頂き、改めて送ることができました。
還暦のお祝いは、２年前になられた星野副本部長、今年迎えてしまった私荒木！！！古希のお祝いは、栗原専務で金の蝶
ネクタイと世界一幸せ者のタスキを掛けたら涙ぐんでおられました！
カラオケは新入社員、栗原専務、皆様への報告は建設DX推進部の青木主任・青木係員２人のご結婚発表！！！
参加者全員での 50円じゃんけん大会、恒例の外れくじ無しの大抽選大会（全てコストコ商品）で大いに盛り上がりみんな
の笑顔が輝いていました！　【荒木】

古希御祝（栗原専務）

　歓迎会で還暦まで祝っていただき、ありがとうございます。これからも、健康管理を行い頑張っていきたいと思います。
久々に、工事本部の宴会が開催され楽しい時間を過ごすことが出来ました。【星野】

　今回初めて、工事本部歓送迎会に参加させていただ
いたのですが、抽選やじゃんけん大会などのイベント
があり、とても楽しかったです。
新入社員研修中に撮った動画が流れたときは、少し恥
ずかしかったです。【立川】

　盛大な歓迎会を開いていただき、ありがとうござい
ました。皆さんと 50円じゃんけんや、抽選会などで
盛り上がり、楽しい時間を過ごせました。　【栁澤】

　このような会を開いていただき、本当にありがとう
ございます。とても嬉しい時間になりました。
抽選会では味噌汁をいただいたので、毎日飲んで元気
に過ごしたいと思います。　【伊佐馬】

　今回行われた工事本部歓送迎会に参加してみて、有意義な時間を過ごすことができたと思います。
今まで、ボウリング大会などのイベントで若手の社員の人しかあったことがなかったため、各現場にいて普段会えない
工事本部の方々に会えたので良かったです。また、イベント自体も楽しく参加できたので良かったです。
今後もこのようなイベントがあれば、積極的に参加していきたいと思います。　【清水（優）】
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◇氏名： （たかやま　きみよし）

◇出身：伊勢崎市
◇趣味・特技：家庭菜園・日曜大工・スノーボード
◇好きな食べ物：チョコレート
◇嫌いな食べ物：魚の卵
◇休日の過ごし方：アウトドアや食べ歩き。
◇ひとこと：一日も早く皆さまのお役に立てるよう
　　　　　　精一杯努力してまいります。

　8月 20日にて、51年余りお世話になりました石川建設を退職することになりました。
無事に会社員として過ごすことが出来ましたのも、役員並びに社員の皆様方のおかげと思います。
思い出はたくさんありますが、その思い出を持って、これからも楽しく健康で過ごしていきたいと思っております。
今後の石川建設株式会社のご発展と皆様のご健勝をお祈りしながら、さらばと、挨拶の言葉といたします。
                                                                                                                                              【令和5年　8月20日　河田 正】

　8月 20日に、竣工式が執り行われました。
栃木県で進行中の現場が無事完成し、
お施主様より感謝状を頂きました。

関係者の皆様、お疲れ様でした。
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来シーズンのクレインサンダーズを一緒に盛り上げませんか？
応援クラブのメンバーには特典があります！詳しくは事務局（常田・今福・棚澤）までご連絡下さい！

　バスケの観戦、オープンハウスアリーナともに今回初めて行くことが
できました。バスケのルールもわからず行ったので、少し不安もありま
したが、一緒に行った岡田さんが丁寧に状況を教えてくれてすごく楽し
むことができました。機会があればまた行きたいです。【川崎】

　クレイサンダースの試合は観戦したことあるのですが、
日本代表の試合ということで、どうなるのかとても楽しみにしていました。残念ながら試合は負けてしまいましたが、
オープンハウスアリーナもずっと気になっていたので、見ることができてよかったです。
帰りに記念にグッズを買って帰りました。【浜田】

　前回クレインサンダースの試合を観戦し、今回日本代表の
観戦となりましたが、レベルの高さと迫力に感動しました。
新アリーナも素晴らしくまた観戦に行きたいです！【大矢】

　日本代表の試合がコート近くの席（抽選の結果）で観戦出来て楽しめ
ました。また、国際試合ということでレベルの高さや迫力を生で感じる
ことが出来ました。特に印象に残ったのは、やはり河村選手ですかね。
圧倒的なスピードとノールックパス素晴らしかったです。
ありがとうございました。【高橋（和）】


